

## Douze stades de classe internationale en chantier au Burundi

PANA, 03 août 2012 Bujumbura, Burundi - Les travaux de construction de douze stades omnisports capables d'accueillir des compétitions internationales devraient être achevés avant la fin de cette année au Burundi, a annoncé, jeudi, depuis sa région natale de Ngozi (nord), le président Pierre Nkurunziza. Ces infrastructures sportives font partie des "50 grandes œuvres" que le chef de l'Etat burundais continue à inaugurer dans le prolongement du cinquantenaire de l'indépendance nationale, célébré le 02 juillet dernier.

Cinq nouveaux stades ont été inaugurés par le président Nkurunziza, lui-même un mord du ballon rond, qui fait du sport "un des facteurs du développement socio-économique national". Les populations ont été mises à contribution dans la construction de ces différentes infrastructures sportives à travers les travaux communautaires de fin de semaine. Le président burundais rate rarement l'occasion de se joindre aux travaux communautaires et se charge des matériaux lourds de construction, comme le ciment ou encore le fer à béton, tandis que la population apporte les bras pour ériger ces temples sportifs qui commencent à pousser comme des champignons dans un pays qui ne disposait, récemment encore, que d'un seul stade omnisports d'envergure internationale à Bujumbura, la capitale du pays.